
 

 Drucksachen-Nr. 

7255/2014-2020 
 
Datum: 

07.09.2018 
 
 

 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 18.09.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Öffentliches Fahrradverleihsystem 
 

 
Text der Anfrage: 

Verfolgt die Firma oBike weiterhin ein öffentliches Fahrradverleihsystem 
in Bielefeld anzubieten und hat die Stadt Bielefeld mit der Firma über den 
aktuellen Sachstand gesprochen? 

 
Zusatzfrage: 

Plant die Stadt Bielefeld oder städtische Töchter ein weiteres 
öffentliches Fahrradverleihsystem  einzuführen? 

 
 
 
Begründung: 

 
In den Medien wurde darüber berichtet, dass die Firma oBike offenbar zahlungsunfähig ist. Daher 
stellen wir zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 18.09.2018 folgende Anfrage: 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez.                              gez. 
Holger Nolte                 Detlef Werner 
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